

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

SUPERVISION PROYECTO DE AGUA POTABLE EN SAN MATIAS, LA LIBERTAD

12 DE ENERO DE 2006.

HEMOS QUERIDO EL DIA DE HOY VENIR CON EL PRESIDENTE DE ANDA, CON LOS DIPUTADOS, CON EL ALCALDE, CON LOS ALCALDES, DE OPICO, QUZALTEPEQUE Y SAN MATIAS A REVISAR ESTA OBRA QUE VA A CAMBIAR PRACTICAMENTE EL FUTURO DE TODOS USTEDES.

COMO YO LO HE DICHO SIEMPRE, ESTAS PEQUEÑAS GRANDES OBRAS CAMBIAN VIDAS. MUCHAS VECES DE LA CAPITAL ES MUY DIFICIL PERCIBIR LO QUE LA GENTE EN EL INTERIOR DE LA REPUBLICA ESTA PIDIENDO.

PERO COMO YO SOY UN PRESIDENTE PLAN Y LADERA, UN PRESIDENTE QUE ME GUSTA ESTAR EN LA CALLE CON LA GENTE PLATICANDO, ESTAS OBRAS CUANDO RECORRI EL PAIS EN "HABLEMEOS CON LIBERTAD", CUANDO LLEGUE A SAN MATIAS, CUANDO LLEGUE A OPICO, CUANDO LLEGUE A QUEZALTEPEQUE, NOS ENCONTRAMOS DEFINITIVAMENTE QUE LA GRAN NECESIDAD DE ESTA ZONA, ERA PRECISAMENTE EL AGUA.

Y HOY EL PRESIDENTE DE ANDA NOS HA EXPLICADO QUE A FINALES DE MARZO VAMOS A INAUGURAR OFICIALMENTE ESTE PROYECTO PARA QUE TODOS USTEDES TENGAN EL AGUA PERMANENTEMENTE Y LO DISFRUTEN CON SU FAMILIA COMO ES EL COMPROMISO DE ANDA Y DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA.

NOS SENTIMOS CONTENTOS PORQUE LOS DIPUTADOS, CHENTE, EL MISMO ROBERTO, MAURICIO QUINTEROS, HAN ESTADO HABLANDO MUCHO POR ESTE PROYECTO, HAN ESTADO PIDIENDO MUCHO POR ESTE PROYECTO Y ESA ES LA LABOR DEL DIPUTADO, CONVERTIRSE EN EL GESTOR DE LA OBRA PUBLICA, LLEVAR ESA PETICION AL EJECUTIVO, EN ESTE CASO A LA ANDA Y NOSOTROS CUMPLIRLE LA PROMESA DE LA OBRA.

RECUERDEN LO QUE LES DIGO TODAS LAS NOCHES POR TELEVISION Y RADIO, QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y SI NO, NO ESTUVIERA AQUÍ CON USTEDES; YO VOY A ENTREGAR OBRAS A TODAS PARTES.

Y DESDE QUE ASUMI EL GOBIERNO LA ACTIVIDAD HA SIDO ESA, TODOS, POR LO MENOS TRES VECES POR SEMANA ESTOY EN LA CALLE, MAÑANA VOY A OTRO LUGAR, EL DIA SABADO VAMOS A ESTAR EN LA UNION Y MORAZAN, Y ASI ME VAN A TENER DURANTE LOS TRES AÑOS Y MEDIO QUE ME QUEDAN COMO PRESIDENTE, VISITANDO A LOS



SALVADOREÑOS, PORQUE SON USTEDES LOS QUE ME HICIERON PRESIDENTE Y SON A USTEDES A LOS QUE TENGO QUE DAR ESTAS OBRAS, OBRAS QUE PARECEN SENCILLAS, PERO REALMENTE SON OBRAS QUE CAMBIAN VIDA.

ASI ES QUE LES REPITO, USTEDES VAN A DISFRUTAR DEL AGUA Y YO VOY A ESTAR MUY FELIZ, PORQUE EL PAGO A UN PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ES EL ROSTRO FELIZ DE LAS PERSONAS QUE RECIBEN LAS OBRAS.

LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE SUMPLEN Y ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, SABE PERFECTAMENTE QUE EL ALGUA POTABLE ES FUNDAMENTAL.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

